

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, kesimpulan yang dapat disajikan dalam penelitian ini sebagai berikut :

1. Keputusan karir masa depan peserta didik MAN 2 Labuhanbatu Utara sudah berjalan dengan baik dan efektif, siswa sudah mampu mengenali, memilih dan memutuskan karir kedepannya akan seperti apa yang mempertimbangkan minat dan jati diri peserta didik tersebut. Siswa sudah mengetahui kemana arah dan tujuan mereka kedepannya seperti apa, siswa juga sudah mengetahui pilihan karirnya dengan mencocokkan dengan jati diri atau pun skill mereka cocoknya dimana sesuai dengan yang ia kuasai.
2. Peran guru BK memberikan pengertian tentang keputusan karir masa depan melalui bimbingan karir pada siswa MAN 2 Labuhanbatu Utara yakni menyediakan fasilitas dengan cara memberikan informasi mengenai pemilihan jurusan program studi yang ada di sekolah. Selain itu, guru BK pun mengadakan tes jati diri akademik siswa untuk melihat kemampuan dan bakat siswa yang sesuai dengan jurusan studi yang tersedia dan minat peserta didik itu sendiri seperti apa.
3. Dari hasil penelitian di MAN 2 Labuhanbatu Utara peran guru bimbingan dan konseling sangat efektif terkhusus pernyataan dari peserta didik, memang benar bahwa peran guru BK efektif dalam pengambilan keputusan karir Berdasarkan hasil penelitian di MAN 2 Labuhanbatu Utara penanggulangan yang dilakukan guru BK selalu berupaya untuk bekerjasama antara guru BK dengan para staf lainnya termasuk wali kelas dan guru Staf untuk membantu program BK di sekolah/madrasah supaya apa yang dilaksanakan program BK tercapai sesuai dengan visi dan misi sekolah/madrasah. Selain itu biasanya jika ada siswa yang membutuhkan bantuan guru BK akan di sampaikan oleh guru Mapel dan wali kelas dan akan dibantu oleh guru BK untuk membantu siswa yang bermasalah tersebut. Semua kegiatan bimbingan dan konseling selalu didukung oleh kepala sekolah.

### **A. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan penelitian maka dapat dikemukakan saran-saran sebagai berikut :

1. Untuk guru BK MAN 2 Labuhanbatu Utara agar lebih maksimal dan tegas dalam memberikan pemahaman keputusan karir kepada siswa MAN 2 Labuhanbatu Utara dan bisa lebih meningkatkan kerjasama antara kepala sekolah, guru, staf sekolah agar program sekolah dapat berjalan dengan baik dan damai.
2. Untuk para guru MAN 2 Labuhanbatu Utara agar lebih memperhatikan tentang keputusan karir masa depan pada siswa supaya siswa mendapatkan masa depan yang cocok untuknya sesuai dengan skil yang ia miliki dan terarah sesuai dengan kemampuan minat dan bakat peserta didik.
3. Untuk peserta didik MAN 2 Labuhanbatu Utara agar selalu aktif dalam mengikuti kegiatan bimbingan dan konseling karir agar siswa mampu dalam menentukan karier yang sesuai dengan jati diri, minat dan bakat, dan peneliti harapkan agar tidak takut untuk berkonsultasi kepada guru bk jika ada masalah kedepannya baik masalah dalam sekolah maupun luar sekolah
4. Untuk peneliti selanjutnya agar melakukan penelitian tentang karir masa depan melalui layanan, dengan menggunakan teknik yang berbeda agar mendapatkan hasil yang lebih maksimal.